

NEWSPAPER

TMMD ke-111: Kodim 0321 Rohil dan IDI Rohil Laksanakan Stunting, Posyandu, Posbindu PTM

Andy Gunawan Riothallo - RIAU.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 25, 2021 - 09:13



ROKAN HILIR - Kodim 0321/Rohil berkerja sama dengan Pemkab Rokan Hilir (Rohil) dan Ikatan Dokter Indonesia (IDI) cabang Rokan Hilir melaksanakan kegiatan Stunting, Posyandu dan Posbindu PTM dalam rangka TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke-111 tahun 2021. Kegiatan tersebut dilaksanakan

di aula kantor Dinas Lingkungan Hidup (DLH) jalan kecamatan kompleks perkantoran batu enam Bagansiapiapi, Kamis (24/06/2021). IDI Rohil kerahkan sejumlah personil.

Sedikitnya 75 orang dokter membantu TNI untuk memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat. Pelbagai pelayanan diberikan diantaranya USG ibu hamil, pemasangan alat kontrasepsi KB dan pemeriksaan penyakit tidak menular (PTM).

"Dalam rangka TMMD Ke-111 tahun ini, kami dari IDI melibatkan sebanyak 75 orang dokter untuk membantu memberikan pelayanan kesehatan secara gratis kepada masyarakat," kata ketua IDI Rohil, dr. Suratmin, SpA disela-sela acara.

Dalam kesempatan ini, Dia mengapresiasi kegiatan TMMD ke-111 Kodim 0321/Rohil yang dilaksanakan di aula kantor DLH Rohil ini. Tentunya kegiatan ini sangat bermanfaat bagi masyarakat.

"Pelayanan kesehatan yang kami berikan semoga bermanfaat bagi masyarakat," pungkasnya.

Pada kesempatan ini, Serka Reza, anggota panitia mengatakan bahwa kegiatan ini bekerja sama dengan Pemda Rohil melalui Dinas terkait (DLH, IBI dan IDI Rohil, red). Kata Ia, segala persiapan telah dikoordinasikan sebelumnya oleh panitia penyelenggara.

Lanjutnya mengatakan, dalam acara ini, selain kegiatan Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu), Stunting, Pos Binaan Terpadu (posbindu) dan pemeriksaan penyakit tidak menular (PTM). Dalam kesempatan ini juga dilaksanakan kegiatan vaksinasi vaksin Covid-19 dan kegiatan USG bagi kaum ibu hamil yang dilaksanakan oleh Dinkes Kabupaten Rohil bersama IDI Rohil.

"Kami telah mempersiapkan dan mengkoordinasikan untuk kegiatan ini dengan Dinas terkait agar pelaksanaannya dapat berjalan dengan lancar," pungkas Serka Reza anggota panitia pelaksana. (andi/***)